

# Sanciones



*Por infringir el Código de Circulación*, han sido sancionados con multa de 25 pesetas cada uno: Francisco Cano Arteaga, Andrés García Moratalla, Eugenio García Moratalla, Félix Rullo Velasco, Jesús Rodríguez, Jesús Manzaneque Sánchez, Manuel Morano, Noé Marín García, Ricardo Micó Illescas, José María Ucendo, Ricardo Carreño Pérez, José Monge Cencerrado, Bautista Martínez, Antonio Calcerrada Vela y Juan Rubio Sevilla; con multa de 50 pesetas: José Merino Santamaría; con sanc'ón de 250 pesetas cada uno: Francisco Ros Casado y José María Díaz Parreño.

*Por dar escándalo en la vía pública*, han sido multados con 25 pesetas cada uno: Alejandro Manzanares, Vicente Hernández Ruiz, Fernando Benavent, Angel Huertas Cortés, Pedro Cuartero Marchante y Luis Muñoz Fernández; con sanción de 50 pesetas cada uno: Julio Espejo Rubio, Jesús Mazuecos Santos y Angel Paniagua Huertas; con multa de 100 pesetas cada uno: Luis Rubio Escudero, Victoriano Rivas Cenjor, Jesús Quiralte Racionero, Angel Sánchez Mateos y Román e Hipólito Romero Arias.

*Por tronchar ramas en los árboles*, ha sido multado con 200 pesetas Maximino Rodríguez Lara.

*Por molestar en establecimientos públicos*, han sido sancionados con multa de 25 pesetas cada uno: Guillermo Molina, Manuel Muela, Ignacio Rojano, Domingo Murat, Vicente Rodríguez y Angel Paniagua Huertas.

*Por verter escombros en las inmediaciones prohibidas de la población*, han sido multados con 100 pesetas cada uno: Arsenio Millán Román y Francisco Comino Serrano.

*Por vender comestibles faltos de peso*, ha sido sancionado con multa de 100 pesetas Alejandro Galán Romero.

*Por faltas diversas cometidas por menores en la vía pública*, han sido sancionados los siguientes padres con multa de 50 pesetas cada uno: Francisco Rebato Córdoba, Demetrio Laguna, Francisco Zarco Cortés, Mariano Sebastián Lara, Jesús Ubeda Abengozar y Hedilberto Comino; con multa de 15 pesetas cada uno: Julián Huertas Montes, Felipe Casanova, Angel Román Ruiz y Germán Montealegre.

*Por no asistir a clase*, han sido multados con la cantidad de 25 pesetas los niños en edad escolar: Pedro Caballero y José María Santos.